

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 25 août 2017

INFORMATION MEDIAS

Audience solennelle d'installation de M. Thomas PISON, nommé Procureur général près la Cour d'appel de Papeete

M. Marc TSCHIGGREY, Secrétaire général, a représenté le Haut-Commissaire de la République à l'occasion de l'audience solennelle d'installation de M. Thomas PISON qui a été nommé Procureur général près la cour d'appel de Papeete. Etaient présents les autorités de l'Etat et du Pays.





HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

